



Communiqué de presse

Extension de l'offre nocturne en transports publics

Mise en service de 3 nouvelles lignes de bus de nuit en Gruyère

Les Transports publics fribourgeois (TPF) inaugurent ce vendredi 6 mars 2009 trois nouvelles lignes de bus de nuit en Gruyère avec notamment une liaison Romont-Bulle-Romont. Ces courses nocturnes circuleront tous les vendredis et samedis avec un départ de la gare routière de Bulle à 23h45. Avec ces nouvelles prestations, c'est l'ensemble de la Gruyère qui sera desservie, conformément aux vœux de l'Association Régionale la Gruyère (ARG).

Les nouvelles lignes couvriront trois secteurs au départ de Bulle. Le « bus de nuit Bulle-La Roche » (ligne TPF 236) desservira la rive droite du Lac de la Gruyère, le « bus de nuit Intyamon » (ligne TPF 266) ralliera Bulle à Montbovon. Quant « bus de nuit Romont-Bulle-Romont » (ligne TPF 477), il assurera une liaison entre les chefs-lieux de la Glâne et de la Gruyère avec la particularité d'une course aller et retour au départ de Romont plus tôt dans la soirée (départ de Romont à 23h18/ arrivée à Bulle 23h42). Le retour sur Romont, tout comme le départ sur les deux autres lignes est fixé à 23h45 de la gare routière de Bulle.

Ces nouvelles prestations sont lancées sur demande de l'Association Régionale la Gruyère (ARG). S'inspirant de l'expérience en cours depuis le 15 décembre 2006 dans la vallée de la Jogne, l'ARG a souhaité étendre cette offre aux noctambules vers d'autres destinations au départ de Bulle.

Il n'y a pas de tarification spéciale pour ces courses de nuit. Tous les titres de transports usuels sont valables. Ces trois nouvelles courses se font selon un horaire de ligne, disponible dans tous les points de vente TPF (plan de poche « Réseaux de nuit »), ainsi que sur le site internet www.tpf.ch. Pour le « bus de nuit Bulle-La Roche », les deux derniers arrêts (Pont-la-Ville, Sur-Momont et Pont-la-Ville) se font uniquement sur demande. C'est également le cas sur la ligne « Bus de nuit Intyamon », à partir de l'arrêt Enney, puis pour les haltes de Villars-sous-Mont, Neirivue, Albeuve, Lessoc et Montbovon, gare.

Ces courses sont à l'essai pendant trois ans. Le financement est assuré à raison de 70% par l'ensemble des communes de la Gruyère, les 30% restants sont pris en charge par le canton de Fribourg. Avec ces trois nouvelles lignes, la Gruyère comptera quatre bus de nuit au départ de Bulle pour les vendredis et samedis, auxquels il faut ajouter la course régulière « Bulle-Fribourg (via Le Bry) » (ligne TPF 336) qui dessert la rive gauche du Lac de la Gruyère avec un départ également à 23h45 de Bulle. Pour le reste du canton, les TPF assurent déjà neuf autres parcours nocturnes au départ de Fribourg (quatre bus de nuit « Agglo » et cinq bus de nuit « campagne »).

Les Transports publics fribourgeois comptent plus de 600 employés répartis dans les secteurs du chemin de fer, des automobiles régionales, des bus urbains et du funiculaire. En 2008, les TPF ont transporté quelque 23, 8 millions de voyageurs.

Fribourg et Bulle, le 4 mars 2009.